
 

 

 
 
 

 
 

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN für die Sitzung des Planungs-
ausschusses am 10.11.2020  

 
Sehr geehrter Herr Kollmeyer,  

für die Sitzung des Planungsausschusses am 10.11.2020 bitten wir um die 
Aufnahme eines Tagesordnungspunktes „Entwicklung nach der Schließung von 
Karstadt“ und die Beantwortung der aufgelisteten Fragen: 

 
Wir beantragen, den Tagesordnungspunkt „Entwicklung nach der Schließung 

von Karstadt“ aufzunehmen, um über die zukünftige Entwicklung der Karstadt-
Immobilie und den weiteren Prozess zu beraten. Wir bitten die Verwaltung, 
über aktuelle Entwicklungen zu berichten und folgende Fragen zu beantwor-

ten: 
1. Was bedeutet der Verkauf der Karstadt-Immobilie an die Frankfurter In-

vestmentgesellschaft RFR für die Stadt Gütersloh?  
2. Wurde die Stadt im Vorfeld über den Verkauf der Immobilie informiert? 

War sie über den Besitz eigener Grundstücke daran beteiligt? 

3. Gibt es Kontakte der Verwaltung zu dem neuen Eigentümer? Wurden 
bereits Gespräche geführt? Sind weitere Gesprächstermine vereinbart? 

4. Sind Vorstellungen des Eigentümers an die Entwicklung der Immobilie 
bekannt? Wird seitens des neuen Eigentümers eine Zwischennutzung 
angestrebt? 

5. Wie soll der Prozess der Entwicklung nach der Schließung von Karstadt 
zusammen mit Bürgerinnen und Bürgern sowie der Politik gestaltet wer-

den? 
6. Wie und von wem wird das Parkhaus weiter betrieben?  
7. Welche Entwicklungen sind für das Parkhaus vorgesehen bzw. denkbar? 

Existieren dazu bereits Planungen bzw. Vorstellungen? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Birgit Niemann-Hollatz   Maik Steiner 

Fraktionssprecherin   Stellv. Fraktionssprecher 

An  
den Vorsitzenden  
des Planungsausschusses  
Heiner Kollmeyer 
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